



Presseinformation

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Günther Hildebrand, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL
Parlamentarische Geschäftsführerin

Nr. 608/2011

Kiel, Mittwoch, 07. Dezember 2011

Soziales / Altenpflegepreis

Anita Klahn: Der Altenpflegepreis fördert und honoriert Innovationen in der Pflege

Zur Verleihung des Schleswig-Holsteinischen Altenpflegepreises erklärt die sozialpolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Durch den Altenpflegepreis werden Ideen und Einfallsreichtum gefördert und honoriert. Damit ist die Auszeichnung ein kleiner Baustein, um die Attraktivität der Pflege insgesamt zu verbessern und dringend notwendige Innovation verdientermaßen auszuzeichnen. Ich danke allen Preisträgern für ihren herausragenden Einsatz, der weit über das Normalmaß hinausgeht.“ Es sei ein besonderes Anliegen der FDP-Fraktion gewesen, den Altenpflegepreis fortzuführen, um weiterhin Impulse für die Weiterentwicklung der Pflege zu geben. Der Preis rege viele kreative Projekte an, die die Attraktivität der Pflegeberufe steigern, erklärt Klahn abschließend.

www.fdp-sh.de